



EL FARO

Campus universitario de Ceuta.

Desciende en casi un 3% el número de alumnos de la UGR

Está situada por encima de la media nacional, la cual no llega a un uno por ciento

E.F. CEUTA

Ser una universidad grande. Ocupar los primeros puestos en los mejores rankings. Tener una de las ofertas más amplias y tantos

centros dispersos por la ciudad de la Alhambra y en otros lugares como Ceuta y Melilla. Tener la carrera con la nota de corte más alta de Andalucía, que es Medicina. Ser la institución universitaria más valorada por los estudiantes internacionales. Ser de las que tiene un mayor número de matrículas. Todo eso no es suficiente, en estos tiempos de crisis, para que la Universidad de Granada (UGR) se haya situado por encima de la media nacional en la bajada de estudiantes.

La previsión de alumnos universitarios en este curso es de 1.438.115, un 0,8% menos que el curso anterior, debido a la reducción de población en España, según las cifras y explicaciones aportadas por el Ministerio de Educación. La institución académica granadina cuenta este año con 53.364 estudiantes de grado, según los datos aportados por la propia universidad en el mes de noviembre. Eso significa un 2,7% menos que en el año académico 2012-2013 (54.849 alumnos).

Reducción de la población o no, lo cierto es que en los años más fuertes de la crisis, y en los que se han aplicado nuevas medidas de reducción de becas y nuevas ta-

La Universidad granadina comenzó a sentir un descenso en los últimos años

sas, ha sido cuando en la universidad granadina se ha empezado a notar un descenso en las matriculaciones. Desde el curso 2008-2009 (56.036 alumnos) hasta el 2011-2012 (56.813) el crecimiento en el número de matrículas fue continuo, leve, pero no se bajó ni un solo año académico en matrículas en las carreras de la UGR.

No ocurrió así en el curso 2012-2013, cuando se produjo una importante pérdida de estudiantes. La cifra de matrículas cayó a las 54.849. Desde entonces, la estadística ha ido a la baja como se ha explicado.

Se prevé que en el curso 2013-2014, según los datos presentados por el Ministerio de Educación, los estudiantes de grado se sitúen en 1.438.115, lo que indicaría un ligero descenso del 0,8%, es decir prácticamente un mantenimiento en su número, según se ha indicado ya.

Se estima un mayor porcentaje de descenso en las universidades privadas (-2,3%) que en las públicas (-0,6%). «Estos datos están directamente relacionados con la reducción de la población entre 18 y 24 años, que en 2014 disminuye un 3,2% respecto a 2013.